

erneuter Bezirksliga-Aufstieg

Stockschützen des TSV Straßberg werden Meister der Kreisklasse A

Die Stockschützen des TSV Straßberg haben sich am 05.07.2008 mit ihrer ersten Mannschaft nun auch die Meisterschaft in der höchsten Kreisklasse auf Asphalt erkämpft und steigt damit auch in der Sommerdisziplin in die Bezirksliga auf. (Auf Eis wird bereits seit 2006 in der Bezirksliga gespielt)



Die Meisterschützen (von links nach rechts): Stefan Mögele, Tobias Mögele, Daniel Mögele, Gerhard Kraus

Nähere Informationen sind unserer Homepage: www.tsv-strassberg-stockschuetzen.de zu entnehmen